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UNIVERSITA’ ITALIANE 

 
VERBALE GIUNTA – 26 settembre 2013 

 
Il giorno 26 settembre 2013 alle ore 17:30, a Rimini presso il Centro Congressi del Grand Hotel si è riunita la 
Giunta Esecutiva del CoDAU per trattare il seguente ordine del giorno: 
 
-comunicazioni del Presidente; 
-verifica operativa del Convegno e del Consiglio del giorno 28 settembre; 
-punto sulla situazione normativa; 
-varie ed eventuali. 
 
Presenti: Enrico Periti, Antonio Marcato, Pino Giunto, Fiorenzo Masetti, Pino Molinari, Cristiano Nicoletti, 
Riccardo Grasso, Emma Varasio, Giuseppe Colpani, Marco Rucci, Nuccio Prudente, Luisiana Sebastianelli, 
Clara Coviello, Giorgio Donna, Alberto Scuttari, Luca Bardi, Pierluigi Riva. 
 
Le funzioni di verbalizzazione sono assunte dal collega Pino Giunto. 
 
Comunicazioni  
Il Presidente comunica che: 
 
-in data 18 settembre è stato eletto nuovo Presidente della CRUI il prof. Stefano Paleari Rettore 
dell’Università degli studi di Bergamo; a nome del CoDAU ha inviato una lettera di auguri per un buon e 
proficuo lavoro; il prof. Paleari parteciperà al Convegno in tale nuova veste;  
 
-il CUN ha fatto avere il testo della sua ultima raccomandazione in merito alla Nuova disciplina delle 
chiamate e ruolo della comunità scientifica; 
 
-in data 24 settembre ha scritto all’Amministratore Delegato Kion, Vittorio Ravaioli, per riaffermare 
l’interesse degli atenei di avere attivo, entro breve tempo, il progetto “Convenzione quadro” relativo alla 
gestione aggregata delle procedure di consultazione delle banche dati delle segreterie studenti degli atenei, 
progetto seguito per il CoDAU dal collega Rino Bellantoni;  
 
- l’Amministratore Delegato Kion, Vittorio Ravaioli, ha segnalato che la commercializzazione dell’applicativo 
riguardante la gestione delle specializzazioni mediche non è ancora pronto. Ad oggi il rilascio è previsto per 
il primo semestre 2014. Lo stesso Ravaioli propone di predisporre una presentazione del prodotto. 
Interviene la Responsabile del Gruppo di Lavoro Sanità, Mariagrazia Catania, che esprime il suo rammarico 
per lo slittamento dei tempi soprattutto per le attese che nell’ambiente universitario e medico si sono 
create rispetto a questo prodotto; 
 
-il 18 ottobre p.v. si terrà la riunione del gruppo di lavoro ‘Ricerca’ a Torino con il seguente ordine del 
giorno:  A) l'organizzazione dipartimentale dopo la legge 240, con particolare riferimento ai servizi per la 
ricerca: relaziona Vilma Garino di Unito; B) la scheda SUA RA – ANVUR: relazione Giuseppe Conti di Unibo;  
C) i risultati ANVUR e l'utilizzo degli stessi per la valutazione interna delle università: relaziona Adele Del 
Bello di Unife; D) aggiornamento sul dottorato di ricerca e sui consorzi di dottorato: relaziona Claudio Borio 



di Unito; in merito al punto B) il collega Borio, coordinatore del gruppo ha fatto tenere il documento in 
allegato 1; 
 
-il 2 ottobre p.v. si riunirà il gruppo di lavoro su ICT coordinato da  Fabrizio Pedranzini; 
 
-come convenuto nella riunione della Giunta Esecutiva del 12 settembre u.s., ha provveduto a scrivere al 
Segretario generale della CRUI in merito all’art. 14 del D. Lgs 33/2013 e in merito alla pubblicazione dei 
procedimenti amministrativi; ad oggi non sono pervenuti riscontri; 
 
- in data odierna è pervenuta la risposta della Civit alla nota del 31 luglio relativa all’applicazione dell’art. 14 
del D.Lgs. 33/2013. Tale risposta è pubblicata sul sito dell’Associazione. 
  
Verifica operativa del Convegno e del Consiglio del giorno 28 settembre 
Il Presidente informa che il Miur ha dato il suo patrocinio al Convegno, patrocinio che si aggiunge a quello 
di ANVUR, CUN e CRUI.  
Successivamente insieme a Clara Coviello, Cristiano Nicoletti e Giuseppe Colpani viene fatto il punto 
operativo complessivo sull’iniziativa che parte senza particolari problemi di natura organizzativa. 
 
Punto sulla situazione normativa 
Riccardo Grasso illustra i documenti che verranno presentati nella giornata del 28 durante le attività del 
Gruppo di lavoro da lui coordinato. L’attività è stata particolarmente impegnativa per la numerosità ed 
articolazione delle disposizioni emanate nei mesi estivi e anche di recente. 
Come sempre la produzione dell’Ufficio Studi, inviata per la validazione al Comitato Scientifico, appare 
corposa e puntuale rispetto alle nuove norme e ai commenti delle varie sentenze. 
 
 
La riunione si chiude alle ore 19:20. 
 
Il segretario verbalizzante                                                                                        Il Presidente 
Pino Giunto                                                                                                                   Enrico Periti 


